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SANTAMARGHERITA:SINDACOEMAGGIORANZAREPLICANOALL’OPPOSIZIONE

«Commissioned’inchiesta?
Èunarichiesta abnorme...»
Contestataanche lamotivazione.EsulPucèsemprebattaglia

MARIANGELABISANTI

SANTA MARGHERITA. La ri-
chiesta di una Commissione
d’inchiesta sul Puc?Un’abnor-
mità. Lamotivazioneavanzata
dai consiglieri di minoranza?
Infondata. Rispondono così, in
una dichiarazione congiunta
dei capigruppo di maggioran-
za, il sindacoPaoloDonadoni e
Andrea Bernardin (Gente per
Santa) alle richieste avanzate
ieri dall’opposizione sul piano
urbanistico comunale appog-
giato dalla giunta, alla luce di
unarelazioneresapubblicaal-
cuni giorni fa del Comitato Di-
fendi Santa in cui si evidenzia-
no raccomandazioni regionali
che l’amministrazione avreb-
be ignorato. Volutamente o
pernegligenza,questoèquan-
to si chiedono Angelo Bottino,
Fabiola Brunetti, ClaudioMar-
sano (“Insieme Santa Nel Cuo-
re”)eJolandaPastine(“Proget-
toperSanta”).Chepretendono
quindi chiarimenti urgenti in
materianonchél’istituzionedi
una commissione d’inchiesta
nella prima seduta utile del
consiglio comunale. Con tanto
di allegato: una lettera del Di-
partimento Ambiente della

Regione in cui il dirigente del
SettoreViaNicolaPoggicomu-
nica la conclusione di una pri-
ma fase della Vas.
«Prendiamo atto delle ri-
chieste depositate dai consi-
glieri diminoranza - scrivono i
capigruppo - e rileviamo l’ab-
normitàdellostrumentorego-
lamentare dagli stessi propo-

sto sulla base di una motiva-
zione che appare peraltro pa-
lesementeinfondatainquanto
nonrispondentenéallanatura
dellaproceduraamministrati-
va né allo stato attuale del suo
iter». Una difesa volutamente
sinteticaeunpo’sibillinaquel-
la scelta dall’amministrazione
comunaleche intendechiarire

le sue posizioni in merito ai
progetti sul piano urbanistico
comunale nel corso di un’ap-
posita conferenza dei capi-
gruppo che è stata convocata
per la settimana prossima.
Quali gli aspetti contestati
dall’opposizione? Uno su tut-
ti:nella relazione istruttoriadi
unannofa-conriferimentoal-
l’area ex cantiere Spertini, il
cosiddetto retroporto - la Re-
gionediceva che “allo stato at-
tuale le opere artificiali pre-
senti sulla costa accentuano le
problematiche di erosione
marina e che pertanto l’am-
pliamento delle opere artifi-
ciali nonè consentito”. «Maal-
lora perché - domandano i
consiglieri - ladeliberadell’ul-
timo consiglio ha licenziato
per la conferenza dei servizi il
progetto di riqualificazione
dell’areaportualedellasocietà
Santa Benessere & Social spa,
ignorandoleraccomandazioni
regionali?».Eancora:«Ilsinda-
co era a conoscenza delle pre-
scrizioni chieste dalla Regione
sul retroporto?». Ecco perché
la Commissione d’inchiesta
voluta dalla minoranza, “per
accertare atti dell’ammini-
strazione nonché comporta-
menti tenuti dagli organi del
Comuneodai responsabili de-
gli uffici e servizi”.
maribis@libero.it

I progetti del porto continuano adividere SantaMargherita
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ARAPALLOLAFESTAPERLARICORRENZA

Il designerChrisBangle
per iCantieri Sanlorenzo
L’acquisizionedapartediPerotti 10anni fa
RAPALLO. Presidia la secon-
da posizione della classifica
mondiale dei maggiori co-
struttori di imbarcazioni so-
pra gli 80 piedi (24metri). Tra
la sede di Ameglia nello Spez-
zino (all’interno del Parco na-
turale di Montemarcello-Ma-
gra in uno stabilimento total-
mente green), e quella di Via-
reggio, dà lavoro a oltre 900
persone con un fatturato che,
apartedueannidistasi(2012-
2013) dovuti all’inasprimen-
todella crisi neimercati euro-
pei, è sempre cresciuto, arri-
vando nel 2014 a 208milioni,
con un incremento del 30%
circa. Quando si parla di
aziende leader al mondo,
spessoinumeriparlanodaso-
li ed è quello che accade con i
Cantieri navali Sanlorenzo,
fondati nel 1958 da Giovanni
Jannetti e acquisiti 2005 da
Massimo Perotti che ha cele-
brato il decennio di lavoro
proprio ieri a Rapallo, in occa-
sione dei “Sanlorenzo Elite
Days 2015” nella sede dello
YachtClub,dovehaannuncia-
to in anteprima l’avvio di una
collaborazionecon ildesigner
americano Chris Bangle.
«Spesso il rapporto tra co-
struttori di barche e disegna-
tori di auto non è stato felice -
ha spiegato Perotti - perché
realizzareunoyachtèpercer-
ti aspetti più complesso, a co-
minciare dalle dimensioni e
dalla cura del dettaglio, ma il
lavoro che faremo insieme è

diverso.Saràunasfidaecipia-
ce pensare che la vinceremo».
Oltrechealle lineedeiprodot-
ti, Bangle ha fatto un lungo
studiodeiprocessiproduttivi.
Neldecennio trascorsoSanlo-
renzo ha introdotto undici
nuovi modelli: in particolare
perlesoluzionid’avanguardia
introdotte nei motoryacht
plananti in vetroresina, ha
vinto I’Italian Innovation
Award di ADI 201 conferito
dalPresidentedellaRepubbli-
ca. Per il segmento dei super-
yacht ha oggi in costruzione il
primo52metri.Grossinumeri
che non hanno però scalfito
l’immagine della Sanlorenzo
come boutique della nautica.
«Non a caso, non esiste un
Sanlorenzougualeaunaltro»,
ribadisce Perotti il quale non
nasconde però la necessità di
dover «ribaltare i nostri can-
tieri di 180 gradi, perché il
mercato è mutato». Ecco per-
ché l’ingresso di Bangle, per
17anni alladirezionedel cen-
tro stile in Bmw e oggi a capo
della Chris Bangle Associates
srl, nelle Langhe. (M.BIS.)

Il “Sanlorenzo Elite Days”
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